

西の岳だより

平成 31 年 2 月 19 日

佐世保市立早岐中学校 P T A

会長 田中 宏憲

担当 総務 後藤 かおり

2 月 8 日(金)に第 5 回実行委員会を開催いたしましたので、ご報告いたします。

※PTA会長挨拶※

平成 30 年度、最後の実行委員会となりました。中学校生活の中で一番の一大行事、3 月に夜間歩行が行われます。皆さんのご協力をお願いいたします。

インフルエンザ A 型は収束してきましたが B 型も流行しつつあります。受験を控えられた 3 年生は健康管理に注意してください。

校長挨拶※

三寒四温という言葉もありますが立春を過ぎて少し暖かくなったと思ったらまた寒くなりといった感じがあります。12 月の修学旅行も無事に終わりました。1 月に入りインフルエンザが突如流行しました。部活動を停止といたしましたが、友人宅でゲームをしたりといったことで広がっていているような気がします。また 2 月の 3 連休がありますが B 型も流行りつつあるので健康管理には注意してもらいたいと思います。3 年生は入学選抜が行われていますが私立推薦入試など後期後半が始まる、早い段階で始まっております。60 名近い生徒が私立の入学試験を受けています。これから 3 月の公立一般の選抜に向けて最後の仕上げに取り掛かっているところです。

家庭学習を充実させるために県のホームページ上で学力に関する問題をネット上で配信している「ゆめあこ」というものがあります。今度の学校だよりで ID、パスワードも含めてご紹介するので家庭学習の助けになればと思います。

卒業式の保護者の席を変更する場合があります。後日またお知らせしようと思います。

地域の活動も餅つき大会や青少年育成研修会などもあり役員の皆様にご活動いただきました。夜間歩行についても取り組みを進めているところです。次年度に向けて部活動ガイドラインを作成しています。(バーンアウトや子供たちの過重負荷による心身障害を防ぐため休日を設けるなど)31 年度からは佐世保市からのガイドラインができ次第それに基づいて活動することになるかと思っております。

今年の生徒役員たちのスローガンとして「新生早岐」を掲げ、子供たちはいろんな取り組みを頑張ってくれました

1. 平成 30 年度活動計画・報告

1 学年	2/1	あいさつ運動
2 学年	1/8	あいさつ運動
3 学年	12/3 3 月	あいさつ運動 卒業記念準備

体育文化部	11/1	あいさつ運動
保健部	12/8	学校保健研究大会
	2/16	よい歯の表彰・歯科保健研修会
	2/19	第2回学校保健委員会
母の会	3/8	市P連母親部反省会
本部	1/23	第1回夜間歩行実行委員会
	2/4	第5回実行委員会
	2/20	第2回夜間歩行実行委員会
	2/23	夜間歩行リハーサル
	3/1	あいさつ運動、夜間歩行スタッフ合同説明会
	3/8～9	3年生夜間歩行
	3/19	夜間歩行反省会
市P連他	12/1	語らいの広場
	12/9	自治協議会健全もちつき体験
	2/8	市P連母親部反省会

2. 依頼伝達事項

1) 平成30年度よい歯表彰・子ども期歯科保健研修会

2) PTA会費・給食費未納について

現段階で未納者が数十名いらっしゃいます。学校から未納者の方へ案内を出しているのですが今年度までお支払いいただけない場合、直接お電話で連絡をさせていただきます。

3) 夜間歩行 3/8(金)～3/9(土)

リハーサル 2/23(土) 昼の部 10:00～ 往路のみ(危険確認含む)

夜の部 21:00～ 登頂のみ(車両より確認)

合同説明会 3/1(金)19:00～ 多目的室・図書室

現段階で参加申し込みが95名、参加者が多くなればボランティアのスタッフのご協力をいただかなければいけません。往路だけ、などの参加でも助かります。ご協力のほどお願いいたします。

4) 研修報告:「インターネットに潜む危険なワナ」

～加害者や被害者にならないためにすること～ 講師:スマイリーキクチ氏

3.学校より

1 学年 松村先生	<p>長期欠席者 5 名。インフルエンザが 5～7 組から流行を見せ、1～3 組へと広がっていております。以前より生活態度が落ち着いてきた気がします。</p> <p>学力の差が目立つように思います。昼休憩時にも外で遊んだり元気ですが、あいさつがなかなか自発的にできなかつたり元気がなかつたりということが見られます。女子の一部ですが登校してそのまま玄関に集まって話に夢中になったり、トイレ前に休憩中に集まって騒いだりということがあります。また学校へのスマホやお菓子の持ち込みもありましたので指導をしました。</p>
2 学年 小川先生	<p>比較的大きな問題もなく落ち着いた生活ができています。</p> <p>一時期インフルエンザがやはり学級閉鎖が出ました。</p> <p>冬場になり、どの学年にも言えることですが遅刻が 10 名ほどいる状態です。就寝時間を聞いたところ日付が変わって就寝し、朝は 7:30 頃起きるという子もいます。余裕をもって行動してほしいと思います。</p> <p>今年に入り中国の子供たちと交流をする機会がありました。短時間ではありましたが仲良くできたようです。</p> <p>高校調べなどを通して進路について興味をもつ子が出てきたようです。チャンスを与えられると頑張ろうという子供たちが多いようで、次年度の代を支える立場にありますので 3 年生を送り出そうというのが当面の目標です。</p>
3 学年 永山先生	<p>私立の入試が終わりました。今後 3 月 6～7 日に公立高校の入試が予定されています。公立高校の面接(推薦)が終わりました。面接の指導について感じたことですが覚えたセリフを答えるのですが急な質問をしたときに答えに困ってしまうということがありました。思ったこと、感じたことを答えるようにと指導しました。ピンチはチャンス、チャンスはピンチ、進路が決まっても高校に入るまでの頑張りが大事になります。まだこの 1 か月どれだけ頑張れるかが重要だと思います。</p> <p>去年は授業が成り立たないことが何度もありましたが今年は勉強に対してしっかり取り組んでいると思います。</p>
生活指導 永山先生	<p>11 月にプリントを配付しておりましたが、学校の方針として「規律を守る」「いじめや暴力を防ぎ、学習を保証する」「全校統一した対応をする」ということで化粧・ピアス・授業妨害など生徒たちに見られた場合は改善するよう指導しています。そのため最近授業中に校内を徘徊している生徒が見られなくなりました。全体的に挨拶ができていないような感じがあります。引き続き挨拶をしっかりとできるよう、服装なども含めて指導していきます。ご家庭でもご指導よろしくお願ひします。</p>



**2 / 22は
授業参観が
ありますよ**